
たくさんの夢の中から
選ばれたのは？
プレゼン大会・支援の様子を
レポートします！

動物園か水族館の飼育員になりたい！JR西日本の職員になりたい！ドラムが上手くなりたい！外交官になりたい！韓国に行って翻訳の仕

事がしたい！プロのフルーティストになりたい！ブロック作品で福山の技術力をアピールしたい！ハワイアンキルトのバラのオリジナルデザインを考

えたい！バルーンアートのプロになりたい！バスケットボールで上手くなって試合に出て活躍したい！警察官になりたい！ホテルで料理を作りた

い！プロゲーマーになりたい！プロ野球選手と一緒に野球をしたい！トランペットが上手くなりたい！バレーボール選手と一緒にバレーボールが

したい！皮膚の難病を患っている方でも安心してたべられる栄養食を作りたい！アナウンサーになりたい！獣医になりたい！カフェのオーナーに

なりたい！宇宙旅行をしたい！考古学者になりたい！農業体験をしたい！福山の人口を増やしたい！医者になりたい！看護師になりた

い！イラストレーターになりたい！コミュニケーション力を高めたい！小学校の先生になりたい！乗馬を教える先生になって，ホースセラピーを

広める活動をし，沢山の人の笑顔と元気を引き出したい！治験コーディネーターになって，アトピーに困っている人と一緒に治療したい！ト

ラック会社の運行管理士になりたい！新種の生き物を発見したい！オーケストラでピアノを弾きたい！

折り紙作家になりたい！科学者になりたい！剣道で全国へ行きたい！一日市長体験をしてみたい！

メイクアップアーティストになりたい！建築家になりたい！お菓子の新商品を開発したい！スナックゴルフ

を福山に広めたい！字がもっときれいになりたい！アプリ開発会社を設立したい！

・・・ など，たくさんの夢が届きました！！

夢・未来ｂｏｏｋ 2022 
中学生の夢へのチャレンジを応援する「夢・未来プロジェクト」。

2022年度は，733件（個人711件，グループ22件）の応募がありました。

2022年（令和4年）8月27日（土），広島県民文化センターふくやまにて，「語ろう！夢を

未来を！プレゼン大会」を開催し，１次審査（書類審査）を通過した10組（個人9組，グ

ループ1組）の中学生が，自分たちの夢とその実現に向けたチャレンジを発表しました。

step１ step２ step３書類審査
（１次審査）

プレゼンテーション審査
（最終審査）

～応募～ ～発表～ ～チャレンジ～

【お問い合わせ先】

福山市 市民局 まちづくり推進部 若者・くらしの悩み相談課 ℡：(084)928-1046 FAX：(084)927-9121



～支援対象者４組の発表と夢へのチャレンジ～

発表

感想

支援

「角居先生から引退後の競走馬
について直接お話を聞いたり，質
問にも1つ1つ答えていただき，夢の
ような楽しい時間を過ごせました。
これからは大好きな馬のことも，
ホースクラブの先生がしている仕事
も今までよりもっと観察して自分がで
きることを増やそうと思いました。
競馬場があった福山で馬も幸せに
人も幸せに…
たくさんの人を笑顔にできるように
頑張りたいです！」

発表

支援

感想

ブロック作品で福山の技術力をアピールしたい！

小さな頃から一緒にブロックで遊んでいたF.L.Buildersの皆さん。これまでロボッ
ト大会や展示会にも参加してきました。
そんな彼らの夢は「ブロック作品で福山の技術力をアピールすること」です。
大好きなブロック作品作りを通じて，福山の子どもたちにものづくりに興味を持っ
てもらい，市外の人にも福山をPRしたい！と熱い思いを発表しました！

Ｆ.Ｌ.Buildersさん（広島大学附属福山中学校１年等）

三井 淳平さん（レゴ認定プロビルダー）

日本人初のレゴ認定プロビルダーとしてご活躍中の三井さんにオンラインで
大きい作品の組み方やデザインと安定性・ミニフィグの置き方などを教えていた
だきました。
「夢の福山，未来の福山」をテーマにデザインアイデアを公募し，レゴブロッ
ク作品を制作しました。

「三井さんの説明はとても丁寧でわ
かりやすく，聞いていて，楽しくて幸
せな時間でした。今回の指導を受け
て感じたのは，三井さんのレゴの素
晴らしさはもちろんですが，人柄の良
さにひきつけられました。僕たちもこん
な大人になりたいな，と思います。」
「三井さん3回に渡る支援ありがとう
ございました。ミニフィグの置き方につ
いてや大きな作品に入れる構造につ
いてなどとても印象に残りました。将
来，もっと大きい作品も作ってみたい
です。機会があったら完成した作品を
見てください！」

乗馬の先生になってたくさんの人に馬の魅力を知って
もらいみんなを笑顔にしたい！

佐藤 桃花 さん（銀河学院中学校1年）

小さな子から大人まで癒すことができる馬ですが，競走馬の引退後は多く
が殺処分されている現状があります。その中で，1頭でも多くの引退馬をセ
カンドキャリアへ繋げるため，ふるさと福山で馬と出会ったことのない人に馬の
ぬくもり，可愛さを伝えたい！と熱い思いを発表しました！

角居 勝彦 さん（元JRA調教師）
高橋 のりこ さん（福山ホースクラブ代表）

福山ホースクラブを訪問し，角居さんによる「引退競走馬の支援について」の講
習と，高橋さんによる「ホースセラピーについて」の講習をしていただきました。支援の
最後には，乗馬体験も実施しました。
参加者からは「ホースセラピーをもっと学びたくなった」等のお声をいただきました。



金政 杏香 さん（近畿大学附属広島中学校福山校1年）

大事なことや伝統を自分なりに伝えることができる人に
なりたい！

金政さんと語りの出会いは，小学3年生の時，全国語りべ大会に出場
経験のある小学6年生の語りを聴き，衝撃を受けたことに始まります。
様々な大会を通して，自分なりの解釈や表現で，童話や民謡を伝えて
いきたいと思うようになりました。
プレゼン大会では，語り「花さき山」を披露し，これからは「語り」だけでなく
「朗読」にも挑戦していきたい！と熱い思いを発表しました！

三野 友華子 さん（女優，歌手，朗読家）

「全国語りべ大会での語りを聴かせ
ていただいてから私の憧れとなった三
野先生が，本当にお忙しい中，指
導を引き受けてくださったことが，まさ
に夢のようで，すごく嬉しかったです。
支援初回から的確に私の弱点を
見抜き，弱点克服のための練習方
法やコンテストでのテクニックなどを毎
回教えていただけることが楽しくて仕
方なかったです。
これからも，ご指導いただいたことを
復習，実践しながら頑張っていきた
いと思います。本当にありがとうござい
ました。」

プレゼン大会で夢を語り，夢への第一歩を踏み出しました。
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女優，歌手，朗読家として幅広くご活躍中の三野さんに5回に渡りオンライ
ン及び対面で指導をしていただきました。
呼吸法や発声法だけでなく，弱点を克服するための練習方法やコンテスト
に活かせるテクニックなどをご指導いただきました。

道免 和沙 さん（蒼明学院中等部２年）

同世代にお箏のことをもっと知ってもらいたい！

道免さんは，5歳のときにはじめてお箏を聞き，その音色に心をうたれ，
一年後の6歳から習い始めました。
福山市はお箏の街でありながら，お箏への興味が湧かない若者が多いこ
と。また，お箏を習うにあたり，お箏教室を探すことにとても苦労した自身の
経験を踏まえ，お箏を習える場所の「マップ」を作りたい！そして，お箏の演
奏会を開き，制作したマップを配布したい！と熱い思いを発表しました！

いぶくろ 聖志 さん（和楽器バンド）
筑紫若菜会の皆さん（支援者対象者所属のお箏教室）

「普段何気なく演奏をしている舞
台だけど，演奏のためにたくさんの
人たちが関わり，動いてくれている
ことを初めて実感して，皆さんに対
して心から感謝を覚えました。
本番はとても緊張したけど合奏は
楽しかったです。たくさんの人に福山
のお箏のこと，音色を知ってもらえ
たと思います。
今回，マップを作ることが叶い，
広めるきっかけとしていぶくろさんのご
協力を得られました。だけど，これ
で終わるのではなく，これをきっかけ
にお箏のことを更に知ってもらうため
活動していきたいと思います。」
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和楽器バンドとしてご活躍中の「いぶくろ聖志さん」と「筑紫若菜会」の皆
さんと一緒に，1日限りの記念筝曲団を結成し，福山市二十歳の集い
のオープニング行事を飾りました。
また，「お箏どこで習えるのマップ」を作成し，市内各所へ配布しました。



～６組の発表～

佐藤 央崇 さん
（銀河学院中学校）

「書の町福山」になるように
盛り上げたい！

中学1年生の春，新入生の部活動紹介で書道パフォーマンスに
感銘を受け書道教室の扉を開いた佐藤さん。
プレゼン大会では，「書道家になって，書の町福山と胸を張って言
えるように書道の楽しさを人から人へ広げたい！」と熱い思いを発表
し，書道パフォーマンスを披露しました。

河内 祐香 さん
（福山暁の星女子中学校）

NHKおかあさんといっしょの
うたのおねえさんになりた
い！

歌うこと，人前で表現することが大好きな河内さん。小学4年生頃か
ら，うたのおねえさんになりたいと思うようになりました!
プレゼン大会では，「歌で，元気とハッピーを届けられる，ゆうかおね
えさんになりたい！」と熱い思いを発表し，歌やダンスなどのパフォーマン
スを披露しました。

杉田 紅桜 さん
（城南中学校）

世界で活躍できる陸上
長距離のオリンピックメ
ダリストになりたい！

憧れの選手のように，みんなに感動を与えられるようなオリンピック
メダリストを目指す杉田さん。
プレゼン大会では，「メダリストから直接指導を受け，世界で活躍
する選手になり，福山市の地域活性化に貢献したい！」と熱い思
いを発表しました。

福山のバラをモチーフにし
たハワイアンキルトのオリジ
ナルデザインを作りたい！そ
れを世界に発信したい！

秦 昇夢 さん
（向丘中学校）

小学2年生の時にサッカーと出会った秦さん。「早く試合に出たい」と
努力を始めました。
プレゼン大会では，「プロサッカー選手になり，未来の子ども達の
憧れの選手となりたい！」と熱い思いを発表し，特技のドリブルを披
露しました。

田中 希歩 さん
（駅家南中学校）

中学1年生12月，母と姉の影響でフルートを始めた田中さん。フ
ルートを始めて，心から自分に自信を持つことができました。
プレゼン大会では，「憧れのフルーティストの方と共演し，演奏を
たくさんの人に聴いてもらいたい！」と熱い思いを発表し，フルートの
演奏を披露しました。

～夢・未来トーク～
夢・未来プロジェクト2021の参加者に，夢への思いやチャレンジしていることを聞きました。

発表
発表

発表 発表

発表発表
王野 朝陽 さん

（英数学館中学校）

フルーティストになりたい！

みんなを楽しませるプロ
サッカー選手になりたい！

小さな時から，おばあちゃんが手作りしたハワイアンキルトのベットカ
バーを見ながら育った王野さん。
プレゼン大会では，「福山市のバラをモチーフにしたハワイアンキルト
のデザインを作りたい！」，「英語を使って，自分の作品を世界に発
信したい！」と熱い思いを発表しました。

「福山城築城400年記念~福山城を知ろう~」
2022年8月に築城400年を
迎えた福山城。
「夢・未来プロジェクト2020」
で「福山に現存する城郭の素
晴らしさを市民に伝えたい」とい
う夢を発表した「今田航太郎さ
ん」に福山城の魅力を伝えてい
ただきました。

①青木 彩心さん（獣医師になりたい！）

支援後，福山のため，多くの動物の
ために獣医師になりたい！と改めて思
いました。プレゼン大会に出場している
皆さん，素敵な夢を胸にこれからも頑
張ってください！

②佐藤 愛紗さん（アンプティサッカーを福山の人に知ってもらいたい！）

支援後，福山だけでなく広島，全国へとアンプティサッカーを広めていき
たい！と思いました。プレゼン大会に出場している皆さん，これからも自
信をもってチャレンジしてください！

③藤井 優佳さん（シナリオライターになりたい！）

支援後，作品をまとめる構成力，忍耐力，コミュニケーション
力の3つを高めています！プレゼン大会に出場している皆さん，
自身の夢に向かって諦めず頑張ってください！


